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Fiscalía aseguró que no hay presencia de 
un delito en la muerte de Valentina González 

De acuerdo al Ministerio. delaautopsiadelcuerpo,laque — y representante de la familia, — sesuman las indagaciones por 
Público, dicha conclusión fue — demostró que no hubo signos — Cynthia Pérez, sostuvoqueestá — microtráficoquescoriginaron 

Quintero | 
  

Porlo tanto, no perseverará en 
la causa vinculada con el 
deceso de la joven abogada 

    
posible graciasalarealización — de”participacióndetercerosen — preparando una solicitud de — el mismo día y lugar en que 
— Lo que pasó —, 

esa noche 
el fallecimiento dela víctima”, reapertura delainvestigación, murió Valentina González, 
tal como recalcó Pablo Bravo, - asegurando que hay suficientes — hecho que fue corroborado por 

fiscal jefe de Quintero, antecedentesenestacausa para — el persecutor, quien mencionó 
Ahora, debido a esta perseveraren ella. queaquello está formalizado y 

Alo anterior, sostuvo que — en etapa de indagatorias, 
  Esta semana, la Fiscalía — sobrescimientodefiniti 

Local de Quintero solicitó una — sí vamos a aplicar la de: 
audiencia parainformarqueno — de no perseverar, para lo 
perseverará enla investigación — cual ya hemos solicitado una 
por la muerte de la abogada — audienciaal tribunal”. En este 
Valentina González, quien sentido, añadió que el deceso 
falleció al interior del motel El. de ValentinaGonzález se debió 

Valentina González 
Heresmann tenía 27 años y le. 
faltaban tres semanas para 
concluir su práctica profesional 
como licenciada en Ciencias 
Juridicas. Por lo mismo, la tarde: 
del 29 de jullo de 2022, se 
contactó con algunos amigos 
para salir a celebrar. Sin 
embargo, aquellas serian sus 
últimas horas de vida, ya que 
al otro día apareció muerta en 
el jacuzzi del motel El Duende 
de Mantagua. A partir de aquel 
instante comenzó a Investigarse. 
lo que había pasado, siendo una. 
delas primeras tesis la asfxiapor 
inmersión propuesta por la POL. 
Esto significaba, eventualmente, 
que no habría participación 
de terceros, lo que levantó 
suspicacias enla famila, ante lo 
cual se presentó una querella a 
fin de esclarecer los hechos. Y 
de acuerdo a los antecedentes 
conocidos, el recorrido de 
Valentina comenzó esa noche 
en Concón, donde participó de 
una fiesta, Sín embargo, a la 
mañana del día siguiente, salió 
'onotras dos amigas, recogiendo 
a un hombre a medio camino 
para finalmente llegar al motel 
A partir de ahí comenzaron los. 
hechos que decantaron en esta. 
investigación. 

  

   

      

    

              

   

                  

   
   

  

   
    

   

  

    

decisión laabogada querellante 

PDI encontró casi 400 explosivos: 
serían utilizados en ilícitos violentos     

Duendo-ubicadocn Mantagua- a “un accidente de asfixia por 
inmersión”. enjulio de 2022 

Luego de dos años de 
investigación y el desarrollo 
de variadas pericias, fue 
posible determinar que “no 
hay presencia de un delito en 
la muerto de la víctima”, tal 
como manifestó.l fiscal Pablo 
Bravo, a pesar de las extensas 
diligencias realizadas en el 
último tiempo. 

“Sellevaronacabo diversas 
acciones -especialmente hue- 
lográficas- que pudieran 
determinar la presencia de 
ADN, las cuales terminaron 
con “resultados negativos. 
Por tanto, se determinó la no 
existencia de algún hecho 
que pudiera ser revestido del 
carácter de un delito”, afirmó 
elpersecutor Valentina Gonzálezera estudiante 

Eso sí, aclaró que “la de derecho y falleció en julio de 
Fiscalía no está pidiendo 2022 

   "usado para su detonación, permaneciendo en condiciones óptimas para su eventual activación. Asilo 
mencionó Maximiliano Krauso, fiscal de la Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos, 
quien detalló que laspericias alrespectose extendían desde hace de un año y medio aproximadamente. El 
persecutor agregó que, según información obtenida de perñlamientos y análisis, desconocidos habrían 
depositadoestos elementos en distintas ubicaciones rurales. Y deacuerdoa loexplicado porelsubprefecto 
Julio Maspero, dela Brigada Investigadora de Robos dela PDIdo Valparaíso, la hipótosis preliminar apunta 
'queel material sería utilizado para detonaciones en el marco de delitos violentos, Por tanto, ahora Se está 
investigando la trazabilidad de los artefactos, con elfin de establecer responsabilidades. 

               
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE 

QUINTERO    
   

Este miércoles 4 de diciembre, Mauricio Carrasco 
Pardo, alcalde de Quintero durante los últimos 12 años, 
presentó un balance de su gestión en el último Concejo 
Municipal que encabezó. Tras tres períodos al mando de 
la comuna, el jefe comunal destacó logros, agradecimien- 
tos y desafíos futuros en un emotivo discurso. 

Mauricio Carrasco enfatizó los avances logrados bajo 
su administración: “El resumen que puedo hacer en estos 
12 años es que me voy con la frente en alto, con el cora- 
z6n lleno, con la tarea hecha. Los tiempos del Estado son 
lentos, pero, pese a ello, logramos grandes obras. Quinte- 
ro es muy distinto al que recibimos”, señaló. 

Entre los hitos más destacados, mencionó la entrega 
de una municipalidad saneada financieramente, sin deu- 
das con profesionales ni profesores, y el incremento del 
personal municipal de 600 a 1.200 trabajadores. Además, 
destacó el presupuesto histórico de 40.000 millones de 
pesos que deja a disposición del nuevo alcalde, Rolando 
Silva, quien asumirá este viernes 6 de diciembre: “Le en- 
trego un presupuesto trabajado en conjunto, que le per- 
mitirá comenzar su administración con liquidez y ejecutar 
sus primeros proyectos”. 

PROYECTOS EN MARCHA 
Uno de los logros más significativos fue la entrega de 

un terreno de 6,5 hectáreas al Servicio de Salud, lo que 
permitirá avanzar en la construcción de un hospital para 
Quintero y Puchuncaví. Carrasco aseguró que los estudios     

Mauricio Carrasco Pardo 
se despide como alcalde de Quintero: “Me voy con la 

frente en alto y el corazón lleno” 
de ingeniería ya están en marcha y que el proyecto podría 
concretarse en un plazo de cuatro años. El alcalde tam- 
bién destacó avances en infraestructura, como las obras 
del borde costero, con una inversión de 5.500 millones de 
pesos, yla inminente adjudicación del Polideportivo finan- 
ciado por el IND, con una inversión cercana a los 7.000 
millones, Asimismo, subrayó los esfuerzos por apoyar a 
las ferias de la comuna y el compromiso de impulsar la 
segunda etapa del alcantarillado en Loncura y también 
en Ritogue. 

Finalmente, Mauricio Carrasco expresó su gratitud 
hacia su equipo, los concejales, su familia y la comuni- 
dad, que lo acompañaron durante su gestión: “Agradezco 
a Dios por esta oportunidad y a todos quienes confiaron 

incluso a quienes no votaron por mí, pero permítie= 
ron que trabajara”. 

La autoridad comunal también recordó los desafíos 
enfrentados, como el estallido social, los derrames de 
combustible, las intoxicaciones masivas y la pandemia, ase- 
¡urando que, a pesar de las adversidades, la comuna siguió 
creciendo. Finalmente, ofreció su apoyo al nuevo alcalde: 
“Desde el Concejo Municipal, estará a disposición para co- 
laborar en todos los proyectos que beneficien a Quintero”. 

Con el cierre de esta etapa, Mauricio Carrasco deja un 
legado marcado por el crecimiento y transformación de la 
comuna, destacando su compromiso con los habitantes 
para Recuperar Quintero. 

    

    
    

  

L MUNICIPALIDAD DE 
QUINTERO 
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